

# EZscan

## Was ist das? Warum dieses Gerät?

Schlag- und Herzanfälle sind die Hauptursache für Tod oder Behinderung in Deutschland und deshalb ist es so wichtig, ein erhöhtes Gefäßrisiko frühestmöglich zu erkennen und zu behandeln.

- 



- 



- 



- 



- 



-



Deshalb habe ich EZscan angeschafft.

Das Gerät misst die Zusammensetzung des Schweißes an Händen, Füßen und Stirn. Noch vor Auffälligkeiten an den Blutgefäßen und früher als durch Blutparameter, könne so Auffälligkeiten im Insulin-/ Fettstoffwechsel erkannt und rechtzeitig Gegenmaßnahmen eingeleitet werden.

Die Genauigkeit der Messung ermöglicht auch die Therapiekontrolle.

Das Gerät erkennt zuverlässig eine Risikoverminderung unter einer effizienten Therapie. Auch hier ist EZscan Blutwerten überlegen.

**Das gibt mir und Ihnen deutlich mehr Sicherheit.**

Bislang steht das Gerät in Deutschland nur an der Charite in Berlin und der Universität Dresden. Der Auhof ist also ganz vorne dabei.



In anderen Ländern (USA, China, NL) ist die Prophylaxe mit EZscan schon weit etabliert, was an der hohen Zuverlässigkeit, Aussagekraft, Einfachheit und dem - verglichen mit Blutuntersuchungen- geringen Preis des Verfahrens liegt. Das Foto zeigt Messungen bei einer Firmenbelegschaft in China.

Weitere wissenschaftliche Hintergrundinformationen zu EZscan finden sie hier: <http://www.impeto-medical.com>

**Alle Patienten über 35 sollten jährlich eine Messung durchführen lassen.**

Die Messung kann jederzeit, unabhängig von Tageszeit oder Nahrungsaufnahme durchgeführt werden. Sie ist schmerzlos, erfordert keine Blutentnahme und dauert nur wenige Minuten. Das Ergebnis der Untersuchung ist sofort verfügbar. Die *EZscan- Messung kostet 15 €*

**Vereinbaren Sie einen Termin!**

[Prophylaxe lohnt sich!](#)